

Le 11 janvier 2017

## Le Centre Hospitalier de Valenciennes pose la première pierre de son futur Centre de soins psychiatriques

Ce mercredi 11 janvier a été posée la première pierre du futur Centre de soins psychiatriques du Centre Hospitalier de Valenciennes, en présence de l'Agence Régionale de Santé des Hauts-de-France. Cette cérémonie marque ainsi le lancement d'une construction qui devrait voir le jour en septembre 2018.

Ce futur bâtiment, érigé au cœur même du Centre hospitalier, permettra de concrétiser une volonté de rapprochement des activités psychiatriques au sein du site principal (l'hospitalisation de psychiatrie étant actuellement réalisée dans la commune de Saint-Saulve, à 10 kms de Valenciennes, dans un bâtiment datant de 1976).

Le projet se décline sur la base d'un programme capacitaire identique à l'existant à savoir 117 lits dont 5 lits en hospitalisation de nuit et 10 lits du Centre de crise, ces derniers étant déjà installés sur le site de l'Hôpital Jean BERNARD.

Le coût prévisionnel est de 23 500 000,00 € dont 450 000,00 € pour l'équipement. Le chantier a commencé le 2 novembre dernier.

L'architecture et l'organisation des secteurs ont été réfléchies en fonction d'un projet médical commun (les quatre médecins chefs des secteurs de psychiatrie adulte et de l'inter-secteur de psychiatrie infanto-juvénile s'organisant en un seul pôle de psychiatrie) basé sur une logique de parcours patient en hospitalisation, adossée à un dispositif extra-hospitalier sectoriel quasi-exhaustif.

Enfin, une réflexion de tous les acteurs du Pôle de psychiatrie du CHV a conduit à la proposition de nommer la structure « Centre de soins psychiatriques Constance PASCAL » (1877-1937), du nom de la première femme à être reçue au médicat des Asiles d'aliénés et à devenir médecin en chef d'un asile.



Délégation à la communication – Bâtiment Désandrouin – Avenue Désandrouin – 59322 Valenciennes Cedex.